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保土ケ谷区こころの健康づくり主催講演会 

「若者のＳＯＳ～「死にたい」の理解と対応～」 

 

子供の・若者のＳＯＳを受け止める。 

平成 30年 12月 14日（金曜日 13:30～15:30）まで保土ケ谷公会堂、会議室で行

われた。講師としてＮＰＯ法人ＯＶＡ（オ～ヴァ）代表理事伊藤次郎氏による～「死

にたい」の理解と対応～が若者のＳＯＳの現状とニーズに合わせたインターネット

上での相談窓口の重要性を訴えた。 

広報委員 福島 

 

 

保土ケ谷区社会福祉大会 

 

12 月 22 日（土）保土ケ谷公会堂へ出店しました。去年は一部改装の為、中止でし

た。午前中は、曇りで午後から雨が降り出しましたが、福祉大会は大勢のお客様が

来たそうです。休憩の合間にお客様は製品を見に来てくれました。 

広報委員 角田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「餅つき＆バザー」 

 

1月 13日地域活動ホームゆめの餅つき＆バザーに出店しました。 

くるくるレインボーなど自主製品や寄付で頂いたバザー用品の販売を行いました。 

皆さんと参加でき、楽しい時を過ごしました。 

本当にありがとうございました。 

交流委員 前田 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふれあいコンサート 

 

2 月 1 日に「ふれあいコンサート」が開かれました。 

毎年 12 月に行なわれていたもので今回は 2月にプロ奏者の「尺八」「琴」 

「キーボード」「パーカッション」による演奏会でした。 

 演奏曲は「春の海」の琴曲の他は歌謡曲や映画音楽で楽符はそのままで演奏され

ました。それは難しい技術のいるものだそうです。尺八や琴はピンマイクの様な 

物でオリジナルの工夫がされ音の変化なく音量が高められその力強い音の迫力に

圧倒されたり優しい音色が体の奥深く染みわたる素晴らしい演奏でした。 

 私達メンバーもプロの方々の伴奏で「いい日旅立ち」や「津軽海峡冬景色」など 

四曲を合唱し気持ちの良い贅沢な時間を過ごす事ができました。先生、ゲストの 

方々ありがとうございます。 

製品管理委員 寺島 
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ボランティア感謝会 



ボランティア感謝会 

日頃お世話になっているボランティアさんに感謝会をしました。 

少し課題も残しましたが、来年に向けて頑張ります。 

広報委員 齊藤 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業式＆送別会 

 

3 月 29 日（金）カルガモの会で桂さん、酒井さんの卒業式と送別会を行いました。 

一人ひとりから桂さんと酒井さんへメッセージを送り色紙とクラフトで作った「ふ

くろうのペン立て」と「七宝焼」の『根付け』を贈りました。酒井さん、桂さん健

康に気を付けて楽しい毎日をお過ごしください。ありがとうございました。 

 

イベント委員 荒木 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



バスハイク(国立歴史民俗博物館) 

 

5 月 15 日に国立歴史民俗博物館に行

って来ました。朝、集合時間は小雨

が降ってました。私達のグループは

第２展示室（中世）と第３展示室（近

世）を見てきました。中世は平安時

代から安土桃山時代、平安時代の王

朝文化、京都の再現模型など 

大変興味深かったです。近世は江戸

時代、生活や文化を４つのコーナー

に分けて展示をしてありました。寺

小屋の体験学習もありました。もし、また行くことがあったら他の展示室も見てみ

たいです。楽しい１日が過ごせました。カルガモの職員さん、ボランティアの皆さ

ん、バスの乗務員さんのお陰です。ありがとうございました。 

イベント委員 松丸喜代美 

 

 

新代表 挨拶 

 

今年の４月からカルガモの会の代表になった松

倉俊也です。副代表、寺島あけみさん、村上伴子

さんとの三人で努めます。一生懸命に頑張ります

ので、応援をよろしくお願い致します。 

 

 

 

花フェスタ 

 

2019 年 5 月 18 日土曜日、星川中央公園にて 

保土ケ谷花フェスタがおこわれました。 

売り上げは、過去最高額 53,720 円でした。 

なかでも、くるくるレインボーは 89 本が売れてしま

い、在庫がなくなる程でした。 

クラフトで作るペンギンも全部売れました。日頃か

ら一生懸命頑張って仕事をしたおかけだと思います。 

 

広報委員 福島 


